
匝瑳市図書館協議会 会議録 

１ 日 時  令和５年３月２４日(金) 

       開会 午後２時３０分   閉会 午後３時１０分 

 

２ 場 所  八日市場公民館 視聴覚室 

 

３ 出席委員 依知川雅一 委員  江波戸義浩 委員  渡辺琴子 委員  

       大野裕子 委員   戸嶋えみ子 委員  鵜澤和子 委員  

       溝口澄子 委員 

 

４ 出席職員 教育長     二村 好美 

  （事務局）図書館長    川口 義夫 

       管理班副主幹  大内 靖子 

 

５ 開 会  川口図書館長が進行 

 

６ 教育長あいさつ 

 

７ 委員長・副委員長選出 

（選出） 委員長：戸嶋えみ子 委員  副委員長：大野裕子 委員 

 

８ 議 事  戸嶋えみ子委員長が議長として進行 

（１）令和４年度事業報告について 

   令和４年度の主催事業及び利用実績（２月末現在）について、大内副主幹 

  が報告 

 （２）令和５年度事業計画(案）について 

   令和５年度基本方針(案）及び主催事業（案）について、大内副主幹から

説明・・・・承認される 

 （３）匝瑳市立図書館雑誌スポンサー制度実施要項の一部改正について、大内 

副主幹から説明・・・・承認される 

    

９ その他  匝瑳市子ども読書活動推進計画（第三次）について川口館長から 

報告 

 

１０ 閉 会 



議 事 

 

（１） 令和４年度事業報告について 

 質疑 

 Ａ委員：多田屋（書店）が閉店したが、影響はあったのか。 

 事務局：多田屋が令和４年１２月３１日をもって閉店したことに伴い、１月か

らはオンライン書店である株式会社富士山マガジンサービスから雑

誌を、株式会社図書館流通センターから書籍を購入している。 

     多田屋書店は、図書館流通センターから書籍を購入していた。 

     特に影響はなかった。 

 

（２） 令和５年度事業計画（案）について 

 質疑 

Ｂ委員：資料１０ページの歳出予算の概要（案）において、雑誌数を１２０誌

としているが、現在雑誌の廃刊・休刊が続くなか、それだけの数を確

保できるのか。 

 事務局：現在はできているが、今後、廃刊・休刊が増えれば、年度末には 

     １２０誌以下になる可能性は高い。 

 

（３） 匝瑳市立図書館雑誌スポンサー制度実施要項の一部改正について 

 質疑 

 Ａ委員：雑誌スポンサー制度実施は令和３年度から施行されているが、その経

緯と現在の実績について知りたい。 

 事務局：令和２年の６月議会で議員から提案があり、検討の結果、匝瑳市立図

書館でも導入することになった。実績は現在ない。 

 Ｂ委員：雑誌スポンサーは全国的もしくは全県的なものなのか。 

 事務局：近隣でも導入している図書館がある。 

富里市では雑誌２誌にスポンサーがついている。 

 Ｂ委員：企業が雑誌を寄贈するのか。 

 事務局：企業が代金を支払い、図書館が購入する。代金を負担した雑誌の最新

号の表紙と裏表紙に広告を添付することになっている。 

 

 


